

68 rue de Babylone
75007 Paris

A Paris, le 27 janvier 2018

La Fédération des Réseaux du Parvis tient à assurer l'équipe nationale du MRJC de son amitié et de son soutien. Les réactions de certains membres de l'Eglise Catholique française, en particulier de Mgr Bernard Ginoux, évêque de Montauban, à la récente prise de position du MRJC à propos de la Marche pour la Vie, montrent de manière tristement éclatante la crispation de l'institution catholique.

Le MRJC est un mouvement chrétien ouvert à tous les jeunes du monde rural, à l'écoute de leurs préoccupations et de leurs projets. Ses responsables sont jeunes, donc proches de réalités que les responsables d'Eglise ne voient pas ou ne veulent pas voir. Déclarer que le MRJC n'est plus un mouvement catholique parce qu'il met en question la doctrine officielle, est-ce vraiment la manière évangélique d'aborder une question dont nul ne sous-estime l'importance ? Personne ne demande à Mgr Ginoux d'être d'accord avec le MRJC, mais les pasteurs de l'Eglise catholique ne devraient-ils pas écouter ces jeunes et dialoguer avec eux dans le respect et l'ouverture d'esprit, plutôt que de les exclure ?

L'Eglise catholique a-t-elle oublié à ce point que « catholique » veut dire « universel » ? Ou alors conçoit-elle l'universalité comme une unanimité et une uniformité qui ne concerneront plus grand monde d'ici quelques années ?

Pour le bureau de la Fédération des Réseaux du Parvis, le président,



Georges Heichelbech - georges.heichelbech@wanadoo.fr